




Filippo Serafini
Callout
A proposito del "segno" l'idea di Mello che debba essere «prodogioso» e quindi il termine equivalga a «miracolo» non è corretta: il segno può essere un prodigio e molto spesso lo è (Es 4,8.9.17; 7,3; 8,19 ecc.), ma non sempre (cfr Es 3,12; 1Sam 2,34; Is 8,18)




